

StOAR Müller erläutert die geplante Land-Art-Ausstellung des Vereins Sezession Nordwest. Die Kunstwerke werden ca. 4 – 6 Wochen im Klosterpark stehen. Die Naturschutzbehörde beim Landkreis Friesland hat keine Bedenken gegen die Durchführung. Außer Bauhofkosten für die Anlieferung der Materialien fallen keine weiteren Kosten für die Stadt an. Wegen der umfangreichen Vorbereitung findet die Veranstaltung erst im kommenden Jahr statt.

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Im Klosterpark findet auf Initiative der Sezession Nordwest eine einwöchige Land-Art-Ausstellung statt.